

NYLA Gruppe erhielt Unternehmerpreis

1.000 Euro Preisgeld gehen an den Evangelischen Kindergarten in Daubitz

NIESKY. Der Wirtschaftsförderverein Niederschlesien lud kürzlich gemeinsam mit der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien bereits zum 15. Mal zum traditionellen Nieskyer Wirtschaftsgespräch ein.

Dabei wurde der elfte Niederschlesische Unternehmerpreis an die NYLA-Gruppe aus Niesky, bestehend aus einer Betriebs- und einer Besitzgesellschaft, verliehen. Die NYLA Gruppe kann auf eine Reihe von Referenzobjekten verweisen. Dazu gehören das Neue Schloss in Bad Muskau, die Reha-Klinik in Rothenburg, die Psychiatrie im Klinikum, das Berufschulzentrum und das Theater in Görlitz sowie das alte Pädagogium in Niesky. In seiner Laudatio begründete Hans-Joachim Tauch, Vorstandsmitglied des Wirtschaftsfördervereins, die Preisverleihung besonders mit dem Engagement des Nieskyer Unternehmens, die Ausbildung der Jugendlichen der Region zu fördern und damit die Region selbst

zu stärken. „Die NYLA-Gruppe agiert seit Jahren in der hart umkämpften Baubranche und konnte sich trotz aller Probleme behaupten. Die Geschäftsführung sieht jede Niederla-

Seit 1969, als Landbaumeinschaft Niesky gegründet, ist das Unternehmen mittlerweile in der Baubranche tätig.

Durch Umgründung entstand 1991 die NYLA Bau-

sowie der Planungsabteilung gingen eigenständige Unternehmen hervor, die aber weiterhin mit der Baugesellschaft kooperierten. 2006 wurde das Unternehmen noch einmal umstrukturiert, es entstanden die NYLA Baugesellschaft (Geschäftsführer: Reiner Wichor) und die NYLA Immobilien Service GmbH (Geschäftsführer: André und Ronny Wichor). Zurzeit beschäftigt die NYLA-Gruppe rund 70 Mitarbeiter, darunter drei Auszubildende.

André Wichor zeigte sich bei seiner Dankesrede über die Auszeichnung überrascht. Er widmete diesen Erfolg den Mitarbeitern der Firmengruppe, die erst durch ihre Arbeit diese Ehrung möglich gemacht hätten. Die Prämie von 1.000 Euro, die mit dem Unternehmerpreis verbunden ist, stifteten die Geschäftsführer den NYLA-Mitarbeitern als Dankeschön zur Durchführung eines Firmenfestes und dem Ev. Kindergarten in Daubitz. (has)



Der Görlitzer Oberbürgermeister Joachim Paulick gratuliert den Geschäftsführern der NYLA-Gruppe, Reiner, André und Ronny Wichor (v.l.n.r.)

Foto: Hache

ge als Chance, es noch besser zu machen“, erläuterte der Laudator, warum gerade dieses Unternehmen zur Preisverleihung auserkoren wurde.

gesellschaft, die damals rund 120 Mitarbeiter beschäftigte.

Aus den bis dahin integrierten Gewerken Heizung, Sanitär, Elektro und Tiefbau